



Palmira, Miércoles 5 de abril de 2017, Número 1174.14.352

EN MARZO, PALMIRA REGISTRÓ CERO MUERTES POR ACCIDENTES DE TRÁNSITO

Como resultado de la implementación de la política de seguridad vial promovida por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, para consolidar una movilidad sostenible y segura en las vías, con base en los programas de cultura ciudadana, Palmira registró en marzo de 2017, cero muertes en accidentes de tránsito. Para este logro, el mandatario destacó, el apoyo de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Ansv, con diversas campañas, disminuyendo la accidentalidad que pasó de 1.974 casos en el año 2015, a 1.728 en el 2016 con una reducción del 12,5%. En estas campañas también se registraron 665.000 accesos en las redes sociales, generando buenas conductas alrededor de una verdadera cultura de la seguridad vial. En el mismo sentido, 29.642 ciudadanos, entre peatones, ciclistas, motociclistas, conductores de vehículos y usuarios de transporte público, firmaron compromisos para mejorar su comportamiento en las vías. El Secretario de Tránsito, Jorge Enrique Calero Caicedo, indicó que en los buenos resultados también influyó el fortalecimiento del cuerpo de Técnicos de Tránsito, recuperado desde la actual administración, así como la campaña 'Salvando vidas en las vías', en el 2016. La administración municipal pondrá en marcha, del lunes 17 al viernes 21 de abril de 2017, la Semana de la Seguridad Vial, al tiempo que se desarrolla la campaña de señalización de vías, priorizando el paso a peatones y ciclistas con la demarcación de ciclo carriles.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

EN PALMIRA SE ELEGIRÁ DELEGADO DE LAS NEGRITUDES ANTE EL ICETEX

Este sábado 8 de abril de 2017 de 2.017, a partir de las 8:00 a.m., en el Centro de Convenciones Palmira ubicado en la carrera 33 a con calle 27 esquina, Palmira sede para la elección del representante o secretario estudiantil por el departamento del Valle del Cauca, ante el Fondo Especial de Créditos Educativos para Comunidades Negras, Fececn. La escogencia del Municipio para este evento por parte del Ministerio del Interior, a través de la Dirección de Asuntos para las Comunidades Negras, Afrocolombianas, Raizales y Palenqueras, responde su permanente compromiso con la equidad e inclusión de esta etnia. La persona electa ocupará una curul ante el Fececn, para representar a los Afro ante el Icetex, con la responsabilidad de promover y asesorar a sus similares en los proyectos de becas y créditos condonables otorgados a estas comunidades para estudios de pregrado y posgrado. En el 2016 el Fececn apropió \$5.170 millones para la asignación de nuevos créditos cuyo costo no se cobra (es decir se condona) si los estudiantes presentan un proyecto social, a fin con la inclusión y valores culturales de las etnias. Según lo explicó Gustavo Adolfo Arboleda Cruz, asesor de Asuntos Étnicos de Palmira, el Fondo Especial de Créditos Educativos de Comunidades Negras, es un instrumento de política pública diferenciada, por medio del cual se facilita el acceso, la permanencia y graduación de estudiantes de las Comunidades Negras-Afrocolombianas al Sistema de Educación Superior, a fin de garantizar el derecho de esta población para contar con oportunidades inclusión educativa.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

RUEDA DE PRENSA PARA SOCIALIZAR 'TEMPORADA DE TEATRO MATERÓN 2017'

Para este jueves a las 9:00 de la mañana, en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón', está programada una rueda de prensa con el fin de dar a conocer detalles de la 'Tercera Temporada de Teatro Materón 2017' que se realizará a partir de abril y hasta finales de noviembre de 2017 que incluye una amplia agenda con todas las producciones teatrales, cuyo objetivo es masificar el teatro entre la población infantil, joven y adulta, además, de apoyar las compañías teatrales. La programación de la temporada de teatro se enmarca en las políticas culturales impulsadas por el Alcalde de Palmira Jairo

Ortega Samboní para promover las diferentes expresiones culturales. El ingreso a estas obras desde las 7:00 de la noche, tendrá un costo mínimo de 10.000 pesos, con el fin de generar ingresos para estas agrupaciones a las que se les entregará el 80%, y el 20% para la sostenibilidad del centro cultural o teatro 'Guillermo Barney Materón'. Juan Manuel Cucalón, director del Teatro Materón, dijo, que se aprovechará la rueda de prensa este jueves, para explicar a los medios de comunicación, la motivación frente a la exposición fotográfica denominada 'Campo Revelado', de Efraín García, actividad itinerante traída a Palmira por el Museo Nacional de Colombia.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

DOBLETE FUTBOLERO DEL ORSOMARSO-PALMIRA, ESTE JUEVES EN EL 'RIVERA ESCOBAR'

En el primer partido de este jueves 6 de abril de 2017, en el estadio 'Rivera Escobar de Palmira, se enfrentarán el equipo femenino de Orsomarso-Palmira ante el Deportes Quindío, a las 3:30 p.m. El segundo encuentro es el equipo masculino de Orsomarso-Palmira Vs. Fortaleza FC, de Zipaquirá, a las 7 p.m. El ingreso al Estadio para los juegos de mañana tiene un costo para la tribuna occidental de \$8000 por persona y el 3 x 1 (dos personas con un niño) \$15.000. El plato futbolero refrenda a Palmira como meridiano del fútbol en Colombia, concretamente por la actuación del equipo Orsomarso-Palmira, promovido por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, y que actúa en los torneos de primera B y Liga Femenina. En efecto, las niñas palmiranas, marchan líderes del grupo C con 16 puntos y una renta no despreciable de 5 partidos ganados y 1 empatado, marchando invictas en lo que va del certamen. El encuentro de los hombres ante el Fortaleza FC, es definitivo porque le puede significar su reingreso al grupo de los 8 mejores del evento. Orsomarso-Palmira marcha actualmente decimoprimeros en la tabla de posiciones con 11 unidades, mientras que su rival de mañana se encuentra décimo con 12 puntos.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

hugo.salas@palmira.gov.co